

令和3年度

小野ふるさとまつりは中止となりました

8月に行われた小野振興協議会正副会長会での協議の結果、毎年11月の第1日曜日に開催している「小野ふるさとふれあい祭り」については、中止の判断がなされました。新型コロナウイルス感染症の拡大の状況や、市内他地区開催の有無などを検討したうえで、地区住民の健康を第一に考えた結果です。2年連続の中止となり大変残念ですが、参加者全員が安心・安全に参加できるふるさとまつりが出来るまで、「来年こそは!」の気持ちで、次の機会を待ちたいと思います。

広報
小
野

第206号
編集・発行
小野公民館
29-2412
館長
坂本 幸枝
主事
鯉川麻衣子

小野振興センター
29-2201

人口・世帯数
()は前月比
700人(-7)
290世帯(-1)
(R3.7.31現在)



令和3年度 小野小学校運動会についてのご案内

9月19日に行われる予定の小野小学校秋季大運動会についてお知らせします。例年、小学校と小野地区体育協(現・小野地区スポーツ協会)に名称変更)の合同開催にて行われていましたが、日田市教育委員会より市内全小学校へ、新型コロナウイルス感染症への拡大防止対策として、人数を制限した小学校のみの開催で、午前中に終了する旨の通知が出されていることから、今年度も地区との合同開催はありません。ご理解・ご協力のほど、お願い致します。

公民館利用についてのご案内

不織布マスクの着用、入念な手洗い、手指消毒、換気の徹底などの、徹底した感染防止対策を取ったうえで、ご利用ください。尚「大声での発声や、歌唱等を行う活動」については自粛して頂くようお願い致します。



資料出典:首相官邸 HP より

【参加者募集】小野公民館 こととい大学&小野地区老人会 共催

「ノルディックウォーキング体験会」のご案内

ノルディックウォーキング体験会

9/28(火)

9:30~11:30

- ◎参加費は無料です
- ◎ポールの準備はあります。
- ◎ポールの使い方を練習した後、約 1kmほど歩きます。動きやすい服装・運動靴でご参加下さい。水筒、ぼうし、リュックがあると良いです。

「ノルディックウォーキング」とは、2本のポールを使って歩く北欧生まれのニュースポーツです。ポールを使って腕をしっかりと動かすことで、普通のウォーキングよりも運動効果が約20%アップするとも言われています。この機会にポールの正しい使い方を覚えて、楽しく、リズミカルに歩いてみませんか?必ずお申込みをお願いします。ご連絡、お待ちしています!

小野公民館
29-2412小野公民館
9月スケジュール

21日(火) わくわく教室
22日(水) わくわく教室
28日(火) こととい大学

※小野地区社協主催の「すずめの学校」は9月まで休会です

※新型コロナウイルス感染状況によっては、予定が急きよ変更になる場合があります

地域おこし協力隊コラム④ 《Hekuso あんちゃん》

皆様、不安定な天候が続きましたが、お元気でお過ごしでしょうか。あんなに暑い暑いと言っていたのに、最近は暑さがほんの少し落ち着いたように感じます。朝夜の風に秋の気配を感じます。

さて、今私は人生で一番梨を食べているところです。梨は冷やすと甘味が増す果糖が多く含まれているとか。梨をどう食べようか、日々格闘しています。皆様はいつもどのように梨を食べていますか。私はやはり皮をむいてそのまま食べるのが好きですが、調べてみると梨レシピが様々。私の腕でできるものは…、梨ジャム、梨のスムージー、ホットはちみつ生姜梨ドリンク、蒸し梨、といった簡単なものばかり。少しがんばって梨かりんとうも作ってみましたが、味・見た目・食感全てにおいて、想像していたものとはかけ離れたものが出来上がってしまいました。また懲りずに作ってみたいと思います。

皆様の梨レシピはどんなものがありますか。梨レシピ大募集中です。

小野地区協力隊 安東 宣子

夏休み☆小野 わくわく教室(7/26~7/30)



毎年、夏休み恒例の「小野わくわく教室」が7/26~7/30の水曜日を除く、4日間開催されました。実は、8/16~8/20の水曜日を除く4日間も開催予定だったのですが、大雨による避難情報の発令と、新型コロナウイルス感染の拡大が重なり、8月の4日間はやむなく中止となりました。

放課後や長期休暇中の子どもたちの「学び・遊び」の居場所づくりを目的に行われている事業で、今年は1年生から6年生までの22名の参加がありました。メリハリをつけながら「勉強もしっかり！遊びもしっかり！」という感じで午前中に宿題や自主勉強を行い、昼前や午後の時間を使って体験学習を行います。

集中して宿題を進め、川遊びやそうめん流し、水鉄砲大会、ストレッチリズムダンス等々の体験を行いました。地域の大人の方にもたくさん手助けを頂き、子どもたちは楽しい時間を過ごしました。

8月4日に公益財団法人大分県人権・部落差別解消教育研修協議会の第1回オンライン講座に、小野公民館サテライト会場として参加しました。講師は一法師英昭さんです。当団は会場に20名の方が足を運んでくださいました。

当団は公民館不手際で音量が不明瞭なところがあり、大変ご迷惑をおかけしました。参加の皆様には最後までご聴講いただきありがとうございました。今回の反省を生かし、今後も小野地区にいながら幅広い学びを提供していくように取組んで参ります。

オンライン人権講演会



【地域のニュース】

橋名のレプリカプレート贈呈式

8月6日、小野小学校児童の出校日に合わせて、橋名のレプリカプレート贈呈式が行われました。架け替え工事が進む、竹尾橋、板谷橋、尾当橋の欄干に取り付ける橋名板は、小野小学校5・6年生が毛筆で書いたものを基に作成されました。橋がある殿町の井上自治会長が工事業者や市に掛け合い、実現したものです。

校長先生から10分の1サイズにしたレプリカプレートを贈呈された子どもたちほどもうれしそうでした。



8月の大雨☔ 9月は台風の季節☔ 早めに備えましょう！



マンホールからの水の噴出や、日頃は無い滝の出現など、8/11頃からかなりの雨が降り続きました

左記写真は8月お盆頃からの長雨・大雨時の、三河町辺りの様子です。約1週間指定避難所が開設されました。人的被害はなく、胸をなでおろしています。
9月は台風の季節。秋雨前線もやって来ます。早め早めの備えで、有事に備えましょう。